

Chirurgie cardiaque pédiatrique: René Prêtre en soutien temporaire du Kinderspital de Zurich

À la suite du départ du responsable de la Chirurgie cardiaque pédiatrique de l'Universitäts-Kinderspital de Zurich (UKZ), la Direction de l'UKZ a sollicité le soutien du CHUV.

Le Prof. Michael Hübler, qui dirigeait depuis 2012 le Service de chirurgie cardiaque pédiatrique de l'UKZ, a quitté ses fonctions avec effet immédiat. Afin de garantir la continuité de la prise en charge d'enfants nécessitant une chirurgie cardiaque et dans l'attente de trouver un nouveau responsable, l'UKZ a sollicité le CHUV. Les deux hôpitaux ont passé une convention qui prévoit que le Prof. René Prêtre soutienne temporairement le Kinderspital de Zurich. René Prêtre était tout désigné pour apporter cet appui temporaire puisqu'il a dirigé la chirurgie cardiaque pédiatrique de cet hôpital de 2004 à 2012. René Prêtre reste employé du CHUV à 100% et continue son activité dans le cadre du Centre universitaire romand de cardiologie et chirurgie cardiaque pédiatriques, qui réunit le CHUV et les Hôpitaux universitaires de Genève (HUG). Il consacra 20% de son temps à soutenir ses collègues zurichois jusqu'à ce que la succession en chirurgie cardiaque pédiatrique à l'UKZ soit finalisée.